



**C'est par un post sur facebook que Murielle Libii a tenu à faire une mise au point après la déclaration de Cabral Libii sur BBC, une déclaration qui a fait l'effet d'un séisme au sein de l'opinion**

En effet, Cabral Libbi est Jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux pour avoir manifesté son désir à [travailler avec le régime Biya](#) qu'il pourfend

Voici la réaction de son épouse

*Du vin nouveau ne se mettra jamais dans de vieilles outres.*

*Ceux qui connaissent Cabral Libii savent qu'il est constant depuis 14 ans par conséquent ne pactisera jamais avec des vampires pour des postes vaniteux car si tel était l'objectif de son engagement il y'a longtemps qu'il serait passé de l'autre côté ce qui ferait la joie des détracteurs.*

*Malheureusement cela n'arrivera jamais car j'ai jamais vu un homme politique de l'opposition rejoindre le gouvernement de ces « vampires » et il lui a resté une goutte de « sang » ils meurent tous politiquement.*

*L'Énergie nécessaire à la quête d'un Cameroun autre que la merde dans laquelle nous sommes plongés depuis 36 ans le coordonnateur national l'a grâce à vos efforts conjugués du Nord au Sud de l'Est à l'Ouest sans oublier la diaspora.*

*Beaucoup a été fait malgré les limitations qui étaient les nôtres depuis le début de cette noble aventure, toutefois plusieurs défis restent à relever et c'est à ce prix que verra le jour le Cameroun qui protège et qui libère les énergies.*

*Debout comme un seul homme soldats du changement afin que soit mis hors d'état de nuire tout ce qui freine l'émergence et pour cela allons à la conquête des mandats législatifs et municipaux.*